



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

El PP de Vinaròs exige una reunión con el Delegado del Gobierno

Gandía: “El Delegado del Gobierno oculta que el Estado sigue teniendo las competencias de Cercanías”

Vinaròs 19-11-2009

El presidente de Nuevas Generaciones y concejal del Partido Popular de Vinaròs, Luis Gandía, ha salido al paso de las declaraciones efectuadas por el Delegado del Gobierno, Ricardo Peralta, que afirmaba en su visita a Vinaròs que las competencias sobre los trenes de Cercanías no son exclusivas del Estado. Para Gandía “las manifestaciones del Delegado del Gobierno socialista demuestran que este señor oculta deliberadamente que el estado todavía tiene las competencias en los trenes de cercanías o que no tiene la más remota idea sobre quien tiene las competencias en materia ferroviaria y por tanto exigimos una reunión urgente con él para aclararle que es competencia única y exclusiva del Estado mejorar el deficiente servicio de Cercanías”

Gandía indicaba que “hemos escuchado estupefactos las declaraciones de Ricardo Peralta que lo único que hacen es confirmar el nulo interés del PSOE en mejorar las comunicaciones ferroviarias de nuestra comarca”.

El máximo responsable de la campaña Cercanías Ahora indicaba del mismo modo que “los trenes de Cercanías son competencia del Estado y la Generalitat está dispuesta a asumir la transferencia de esta competencia pero el Estado es como aquellos perros que ni comen ni dejan comer, porque se niegan desde hace meses a que la Generalitat gestione los trenes de Cercanías”

El concejal popular anunciaba que “en los próximos días remitiremos al Delegado del Gobierno una carta exigiendo una reunión con él para tratar este tema. Lamentamos que no sea el Alcalde de nuestra ciudad quien reivindique esta mejora pero ante la dejadez del Romeu nosotros no nos quedaremos parados y seguiremos insistiendo en esta mejora que es vital para nuestra comarca”

Gandía también destacaba que “el Subdelegado en Castellón actúa de forma sectaria al no querer reunirse con un colectivo que representa a más de 11.000 personas en nuestra comarca y por tanto está dando la espalda a los ciudadanos que representa”

Para finalizar el concejal popular incidía en que “la paciencia se nos está terminando porque están jugando con el bienestar de muchas personas y ante las burlas constantes del Sr. Peralta y del Sr. Lorenzo deberemos actuar con contundencia porque los ciudadanos del norte de la provincia de Castellón no nos merecemos unos representantes que olvidan al pueblo y que solamente vienen a Vinaròs para mentir y engañar a los vinarocenses”